

Lula: le Brésil ne parlerait plus "doucelement" aux États-Unis

Image not found or type unknown



La Havane, 23 août, (RHC)- L'ancien président du Brésil, Luis Inacio Lula da Silva a déclaré que, s'il redevient président, le Brésil reviendra à une politique étrangère "active et fière", avec un ton différent de celui qu'il a actuellement avec les États-Unis.

Dans un discours prononcé lundi à Sao Paulo, Lula, en tête de liste des favoris pour la prochaine élection présidentielle au Brésil, a critiqué la manière dont le gouvernement de Jair Bolsonaro (extrême droite) entretient des relations avec les États-Unis. "Personne n'aime lécher les bottes", a-t-il souligné.

"Ce dont je suis très fier, c'est que notre politique étrangère ne nous a jamais permis de parler durement avec la Bolivie ou l'Uruguay, ou tout autre petit pays. Mais cela ne nous a pas permis non plus de parler doucement avec les États-Unis", a déclaré Lula lors de la présentation du livre "Le Brésil dans le monde : huit ans de gouvernement Lula", avec des photographies de Ricardo Stuckert.

Lula reste le grand favori pour remporter les prochaines élections présidentielles, avec 47% des intentions de vote, tandis que Bolsonaro, qui cherche à se faire réélire, obtient 32% des votes valides. De plus, le sondage prévoit que le leader de gauche pourrait l'emporter dès le premier tour, en conservant une avance de 15 points dans les intentions de vote.

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/297378-lula-le-bresil-ne-parlerait-plus-doucement-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba